

Wireless Cities Konferenz in Stuttgart

[23.3.2007] Über die Potenziale drahtloser Funktechnologien für Städte und Gemeinden informiert am 23. und 24. April 2007 in Stuttgart die internationale Wireless-Cities-Konferenz. Im Zentrum stehen öffentliche Dienstleistungen auf Basis der WLAN-Technologie.

Die internationale Wireless-Cities-Konferenz, die am 23. und 24. April 2007 in Stuttgart stattfindet, thematisiert aktuelle Trends in Europa. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht die Entwicklung öffentlicher Dienstleistungen, die auf Basis der WLAN-Technologie den Bürgern zugänglich gemacht werden. Präsentiert werden beispielhafte Projekte unter anderem aus dem spanischen San Sebastian und dem finnischen Oulu. Die Zielgruppe der Konferenz sind Entscheider aus Kommunen sowie interessierte Unternehmen, die das Thema in ihren Planungen berücksichtigen wollen. Die Konferenz wird in Deutsch und Englisch angeboten und simultan übersetzt. Sie wird von der Wirtschaftsförderung Region Stuttgart und dem Steinbeis-Europa-Zentrum im Rahmen des EU-Projekts Wireless Cities organisiert, die Teilnahme ist kostenlos. *(hi)*

<http://conference.wireless-cities.org>

Stichwörter: Wireless Cities, WLAN, Wirtschaftsförderung Region Stuttgart, Steinbeis-Europa-Zentrum, EU

Quelle: www.kommune21.de